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Membros presentes 

Entidade Representante 

ASSEMAE Carolina Suidedos (T) 

AWEN CONSULTORIA Jairo Alves Júnior (T) 

CIA SANTO. JUNDIAI Thiago L. Venturi (T) 

CIESP - AMERICANA Leandro Zanini (T) 

CIESP - CAMPINAS Jorge Mercanti (T) 

CIESP-SANTA B. D´OESTE Jerry W. de Morais (T) 

DAE-JUNDIAÍ Amanda L. M. Caetano (S) 

DAE – STA. B. D´OESTE Flamarion S. Cabral (T) 

DAEE Cid A. Granado Soares (T) 

FIESP Alexandre L. A. Vilella (T) 

ODEBRECHT AMBIENTAL Julio Cesar F. Júnior (S) 

IA AMBIENTAL  Wagner R. B. Carvalho (T) 

MIRACEMA NUODEX Anderson M. Bandeira (T) 

OJI PAPÉIS João Luis Duarte (T) 

P.M. DE RIO CLARO Roberto F. Júnior (S) 

SANASA Carolina Suidedos (T) 

SÃO MARTINHO Marcelo A. Mizutani (T) 

VIVO SABOR Alexandre Brochi (T) 

VIVO SABOR  Heloíso S. M. Parra (S) 

  

  

  

 

Membros Ausentes com Justificativa 

Vinicola Cereser Luciana T. Lopes 

  

  

  

  

 

Membros Ausentes sem justificativa 

  

 

 

Convidados 

 

 

 
(T) Titular (S) Suplente (R) Representante 

 

1.   Abertura da 45ª Reunião Ordinária e 
informes gerais:  A abertura da reunião foi 

realizada pelo Sr.   Jorge Mercanti, o qual 
agradeceu a presença de todos e logo em 
seguida passou o vídeo institucional da 

Petrobras. 

 

a) 2. Leitura e aprovação da ata da 42ª e 
44ª Reunião Ordinária e da 1ª Reunião 
Extraordinária: O Sr. Leandro Zanini, 

também agradeceu a presença de todos e 
iniciou o processo de aprovação das atas. 

Após algumas alterações, as atas da 42ª e 
44ª reunião ordinária foram aprovadas por 
unanimidade e a ata da 1ª reunião 

extraordinária foi aprovada sem ressalvas, 
também por unanimidade. 

 

b) 3.  Apresentação dos resultados do 
Seminário: Gerenciando a escassez de 

água na indústria:   O Sr. Leandro Zanini 
fez uma apresentação sobre o referido 

seminário, ocorrido no CIESP Campinas, 
destacando a importância e o sucesso 

alcançado deste evento, o qual ficou 
claramente demonstrado pelo número de 
presentes, que lotou o auditório e também 

pelo grande destaque dado ao mesmo pelos 
diferentes tipos de mídias, alcançando um 

total de 203 inserções na imprensa. O Sr. 
Leandro, também destacou o interesse da 
câmara CT-Rural de realizar um seminário 

em conjunto com a CT-IND nos moldes deste 
seminário realizado no CIESP Campinas. 

 



 

Comitês das Bacias Hidrográficas dos 

Rios Piracicaba, Capivari e Jundiai 
 

 

                        CT-Ind  - CÂMARA TÉCNICA DA INDÚSTRIA DOS COMITÊS PCJ 
 

4. Apresentação e aprovação do 
documento final – Contribuições à 

Gestão de Recursos Hídricos durante a 
Estiagem/2014: O Sr. Leandro lembrou 

que as contribuições deveriam ter sido 
enviadas por e-mail, conforme definido na 1ª 
Reunião Extraordinária e que optou-se por 

discutir as sugestões enviadas nesta 
presente reunião. O mesmo também 

destacou que o objetivo deste trabalho não é 
contrapor a minuta ou trazer regras e metas 

para a mesma, e sim destacar as 
consequências para a indústria, no tocante a 
produção e as suas derivações, como por 

exemplo a desindustrialização e o 
consequente desemprego no setor. Logo em 

seguida o Sr. Leandro abordou todos os 
pontos destacados pelo Sr. Alexandre Vilella 
ao elaborar o presente documento. Como 

sugestão, ficou decidido alterar o item 5 do 
documento, retirando os períodos em caso 

de necessidade de se racionar água. Após 
perguntado se haveria mais alguma 
sugestão ou alteração, o documento foi 

colocado em votação e aprovado por 
unanimidade. 

 

5. Eleição da coordenação da CT-
Indústria: Foi dada a palavra para o Sr. 

Jairo Alves Júnior, que explicou a todos sobre 
algumas impossibilidades para prosseguir no 

cargo de coordenador desta câmara e por 
isso optou por abdicar desta posição. O 
mesmo aproveitou para indicar o Sr. Jorge 

Mercanti como seu substituto na 
coordenação e continuação do Sr. Leandro 

Zanini como coordenador adjunto. Após 
votação unanime, foi aprovada a indicação 
do Sr. Jorge Mercanti para coordenador e do 

Sr. Leandro Zanini para coordenador 
adjunto. 

6. Desenvolvimento da atividade 
(questionário) do  PTA nº 01 (projeto de 

implantação de medidas para 
adequação de ETEs Industriais):  O Sr. 

Leandro Zanini, falou sobre a importância de 
dar continuidade a esta atividade, 

enfatizando a importância do questionário 
para se fazer um inventário sobre a realidade 
atual da indústria em relação ao tratamento 

de efluente. Ficou decidido que o Sr. 
Anderson M. Bandeira enviaria o questionário 

p/ que fosse preenchido pelos membros 
desta câmara. Foi sugerido que o 

questionário também fosse levado para 
outras indústrias, através das diretorias do 
CIESP, de forma a abranger um número 

maior de indústria, tornando os dados mais 
representativos. Após a devolução dos 

questionários preenchidos, o Sr. Anderson M. 
Bandeira, ficou de tabular as informações 
para que os dados levantados possam ser 

apresentados na próxima reunião desta 
câmara. 

 

7.   Encerramento: Nada mais havendo a 
tratar, o Sr. Leandro Zanini, agradeceu a 

presença de todos e deu por encerrada a 
reunião. 

 
Jorge Mercanti 

Coordenador Titular da CT-Indústria 

 
Leandro Zanini Santos 

Coordenador Adjunto da CT-Indústria 
 

Anderson Munhos Bandeira 

Secretário. 
 

 


